
ATOS OFICIAIS Câmara Municipal da Estância Turística de 
São Roque“Vereador Dr. Júlio de Lucca”

ED 1066- SÃO ROQUE - 08 DE NOVEMBRO DE 2019

Ata da 35ª Sessão Ordinária de 29 de outubro de 2019.
3º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rogério Jean da Silva e 
Julio Antonio Mariano

  Secretaria: José Alexandre Pierroni Dias e Alacir Raysel

Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oli-
veira, Flávio Andrade de Brito, José Alexandre Pierroni Dias, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Mariano, 
Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, 
Newton Dias Bastos, Rafael Marreiro de Godoy, Rafael Tanzi de Araújo e Rogério Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: nenhum. 
Início dos trabalhos às 14h10min. Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo 
Vereador Rogério Jean da Silva.
1. A Ata da 34ª Sessão Ordinária de 2019, realizada em 21 de outubro de 2019, foi lida e aprovada por 
unanimidade;
2. A Ata da 20ª Sessão Extraordinária de 2019, realizada em 21 de outubro de 2019, foi lida e aprovada 
por unanimidade;
3. A Ata da 21ª Sessão Extraordinária de 2019, realizada em 21 de outubro de 2019, foi lida e aprovada 
por unanimidade;
4. O Presidente coloca em discussão o Parecer Contrário nº156/2019 da Comissão Permanente de 
Constituição Justiça e Redação ao Projeto de Lei Nº 45/2019-L, 16/04/2019 de autoria do Vereador Rafael Mar-
reiro de Godoy, que “Institui a "Casa Acolhedora" no âmbito da Estância Turística de São Roque”. O Vereador 
autor do Projeto apresentou Requerimento Verbal solicitando o adiamento da discussão do Projeto por 03 (três) 
Sessões. O Requerimento Verbal foi aprovado por unanimidade em única discussão e votação simbólica.
5. O Presidente coloca em discussão o Parecer Contrário nº184/2019 da Comissão Permanente de 
Constituição Justiça e Redação ao Projeto de Lei Nº 56/2019-L, 27/05/2019 de autoria do Vereador Julio An-
tonio Mariano, que “Dispõe sobre a autorização de instalação, pela Concessionária de Serviço de Água - SA-
BESP, de válvulas de retenção de ar (eliminadores de ar), para hidrômetros a todos os imóveis comerciais e 
residenciais do Município de São Roque e dá outras providências”. O Parecer Contrário foi rejeitado por 10 
(dez) votos contrários e 04 (quatro) votos favoráveis dos Vereadores Alfredo Fernandes Estrada, José Luiz da 
Silva César, Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo e Rogério Jean da Silva, em única discussão e votação 
nominal. 
6. O Primeiro Secretário faz a leitura do Requerimento nº 208/2019, que solicita a inclusão do Reque-
rimento nº 207/2019 na pauta da Ordem do Dia da 35ª Sessão Ordinária. O Requerimento foi aprovado por 
unanimidade em única discussão e votação simbólica.
Projetos do Executivo:
1. Projeto de Lei Nº 90/2019-E, 17/10/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional suplementar no valor de suplementar no valor R$ 314.000,00 (trezentos e quatorze mil reais)”.
Projetos do Legislativo:
1. Projeto de Lei Nº 83/2019-L, 22/10/2019 de autoria do Vereador Julio Antonio Mariano, que “Dá a deno-
minação de "Rua Bráulio Vasconcelos de Menezes" à via pública localizada no Jardim Brasília, no bairro do 
Marmeleiro”.
2. Projeto de Lei Nº 84/2019-L, 23/10/2019 de autoria do Vereador Rogério Jean da Silva, que “Dá denomina-
ção à vias públicas localizadas no Jardim Maylasky no Distrito de Maylasky”.
3. Projeto de Lei Nº 85/2019-L, 25/10/2019 de autoria do Vereador Etelvino Nogueira, que “Declara de utilidade 
pública o Estatuto Social da Associação dos Moradores e Proprietários de Lotes no Loteamento Clube dos 
Oficiais da Polícia Militar do Estado de São Paulo "AMPLO".
Requerimentos:
1. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Nº 204/2019 - Solicita informações complementares ao Reque-
rimento nº 148/2019, sobre a elaboração do Plano de Carreira dos servidores públicos municipais, especial-
mente no que tange à implantação do mesmo.
2. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 205 - Solicita informações sobre a regulamentação do Loteamento 
Clube dos Oficiais da Polícia Militar do Estado de São Paulo; Nº 207/2019 - Solicita informações referente aos 
plantões da fiscalização, nos finais de semana e feriados prolongados, no período de 01/01/2019 a 31 de outu-
bro de 2019.
3. Vereador Julio Antonio Mariano: Nº 206/2019 - Solicita informações sobre o Decreto Municipal de 
número 7.636/2013 que declarou de utilidade pública para fins de desapropriação, uma área para implantação 
de casas populares.
Indicações:
1. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Nº 906 - Solicita a realização dos serviços de 
motonivelamento e cascalhamento na Rua  Floriza Maria da Conceição antiga Rua rio abaixo, Planalto Verde; 
Nº 927 - Solicita os serviços de motonivelamento e cascalhamento em todas as ruas do Bairro do Mirim.; Nº 
928 - Solicita os serviços de motonivelamento e cascalhamento da estrada do Paraiso.; Nº 929 - Solicita os 
serviços de motonivelamento e cascalhamento da Estrada do Capim Fino; Nº 930 - Solicita providências para 
que seja feito obra para acessibilidade no ponto de ônibus da Av. Antonino Dias Bastos, na altura do Shopping.; 
Nº 931 - Solicita estudo para a melhoria do trânsito da Av. Três de Maio, em horário de pico (saída e entrada 
de escolas); Nº 932 - Solicita providências para a colocação de linha de ônibus entre o Bairro do Carmo e São 
Roque, via Canguera.; Nº 933/2019 - Solicita providências do aumento do horário de ônibus, na linha do Pavão, 
nos finais de semana.;
2. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 907 - Solicita operação "tapa buraco" na Estrada Mario de Andra-
de,; Nº 908 - Solicita operação "tapa buraco" no final da Rua Paes Leme; Nº 909 - Solicita limpeza e manuten-
ção geral nos cemitérios municipais (Cambará e da Paz), em razão do feriado de finados e consequentemente 
o aumento de visitantes.; Nº 910 - Solicita instalação de lixeiras no espaço Educa Trânsito.; Nº 911 - Solicita 
instalação de lixeiras na Avenida Bandeirantes; Nº 912 - Solicita instalação de lixeiras no centro de lazer Ban-
deirantes;; Nº 913 - Solicita substituição das lixeiras danificasas e instalação de novas lixeiras nas seguintes 
praças: Largo dos Mendes, Matriz, República, Expedicionários, Heitor Boccato, Luiz Antonio Nastri, Vereador 
Talfi Elias Fandi e João Pocciotti.; Nº 914 - Solicita criação de itinerários do Transporte público de maneira que 
possa atender os bairros Rosário de Ouro e o bairro do Ibaté até a divisa com o município de Araçariguama; Nº 
915/2019 - Solicita instalação de uma lixeira no ponto de ônibus existente na Rodovia Renê Benedito Silva, lado 
esquerdo no sentido São Roque/Itapevi, antes do posto de gasolina de São João Novo.; Nº 916/2019 - Solicita 
instalação de uma lombo-faixa na rua das Rosas, mais precisamente defronte o portão da quadra da EMEF 
Paulo Ricardo e a nova creche do bairro.
3. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 917 - Solicita serviço os serviços de motonivelamento e cascalha-
mento da Rua Água de Lindóia , no Loteamento Sun Valey Bairro do Caeté. (Foto); Nº 918 - Solicita providên-
cias junto ao Departamento de Obras para que seja feito a limpeza da boca de lobo, na Alameda dos Sábias, 
Loteamento Horizonte Verde, Bairro do Caeté. (Foto); Nº 919 - Solicita providências junto ao departamento de 
obras para que seja feito operação de tapa buraco na Rua Nossa Senhora do Carmo, Vila do Carmo, conforme 
foto anexa; Nº 920 - Solicita providências junto ao Departamento de Obras para que seja feito manutenção 
em rua do Loteamento Las Brisas, que apresenta grande buraco, que atinge  toda a rua , ocasionando sérios 
transtornos aos moradores da região , foto anexo ; Nº 921 - Solicita providências junto ao Departamento de 
Obras para que seja feito a colocação de bica corrida em todos os pontos críticos das ruas do Loteamento Ho-
rizonte Verde , l - ll - lll e lV , Bairro do Caeté (foto anexo); Nº 922 - Solicita providências junto ao Departamento 
de Trânsito referente a colocação de duas lombadas na Estrada do Aguassai , próxima ao cruzamento da Rua 
Sophia de Moraes, Bairro do Carmo; Nº 923 - Solicita os serviços de motonivelamento e cascalhamento das 
ruas do Loteamento Mombaça; Nº 924 - Solicita os serviços de motonivelamento e cascalhamento das ruas do 
Loteamento das Acácias, Bairro do Saboó; Nº 925 - Solicita providências junto ao departamento responsável 
pela iluminação pública , referente a colocação de cinco poste com luminárias na Estrada do Carmo , próximo a 
divisa com Vargem Grande Paulista ; Nº 926/2019 - Solicita os serviços de motonivelamento e cascalhamento 
das Estradas Lagoa, Juca Rocha e Pilão D'água .
4. Vereador José Alexandre Pierroni Dias: Nº 934 - Solicita providências com o esgoto que está entupi-
do, na Rua Vereador Rodolpho Artur Salvatti, altura do nº 99.; Nº 935 - Solicita colocação de 3 braços de luz na 
Travessa da Rua Bernardino Pereira Leite.; Nº 936 - Solicita os serviços de motonivelamento e cascalhamento 
da Estrada dos Barros.; Nº 937 - Solicita limpeza de bueiros na Rua Elisabete Fernandes, Vila Guilhermina.; 
Nº 938 - Solicita os serviço de motonivelamento e cascalhamento na rua Benedito Coelho.; Nº 939 - Solicita 
prolongamento da coleta de lixo da Estrada do Sorocamirim (Estrada do Patané).; Nº 940 - Solicita colocação 
de cesta de basquete na quadra do Guaçu.; Nº 941 - Solicita limpeza e alongamento da Rua **, no final da Rua 
Anésio de Moraes.; Nº 942 - Solicita limpeza e colocação de tampa de bueiro na Travessa da Rua Bernardino 
Pereira Leite.; Nº 943/2019 - Solicita o serviço de limpeza da Ruas Adão Regis Martinelli, Vila Dado, devido ao 
mato nas laterais.
5. Vereador Alacir Raysel: Nº 944 - Solicita pavimentação asfáltica na Rua Júlio de Luca, Taboão.; Nº 
945 - Reitera a Indicação nº 819/2019, solicitando ligação de esgoto da Rua Dom José Gaspar com a Rua Pau-
lo VI, Jardim Vilaça.; Nº 946/2019 - Reitera a Indicação nº 747/2019, solicitando o asfaltamento da Rua Olavo 
Capuzzo, bairro do Taboão;
6. Vereador Julio Antonio Mariano: Nº 947 - Reforma da passarela de madeira sob córrego na Avenida 
Bernardino de Luca próxima da lateral da Escola do SESI.; Nº 948 - Colocação de faxa de pedestres na Avenida 
Bernardino de Lucca, da direção da passarela de madeira, próxima a lateral da escola do SESI; Nº 949 - Lim-
peza e nivelamento do Campo de Terra localizado na Rua Guarani no Alpes do Guaçu.; Nº 950 - Providenciar 
limpeza e cercar o perímetro da quadra esportiva recém construída no Jardim Brasília. Tem pessoas usando 
aquela área para deposito de lixo.; Nº 951 - Providenciar limpeza e recuperação da Viela de acesso a Rua Pau-
lino Hermílio de Campos.; Nº 952 - Providencias com relação a terreno baldio na Rua São Joaquim próximo do 
numero 53. Moradores reclamam da falta de limpeza do terreno que causa aparecimento de escorpiões, ara-
nhas e cobras.; Nº 953 - Indica a liberação de espaço na Brasital,  para implantação do Movimento Bandeirante 
do Estado de São Paulo.; Nº 954 - Colocação de placas de proibido transitar caminhão nas esquinas da Aveni-
da Jaboticabal com a Álvares Florence e Jaboticabal com Rua Altinópolis.; Nº 955 - Colocação de lombadas na 
Rua Equador próxima a Creche da Vila São Rafael próximo a rodovia Raposo  Tavares.; Nº 956/2019 - Limpeza 
dos Bueiros da Vila Nova São Roque, Marieta e Quinta dos Teixeira.
7. Vereador José Luiz da Silva César: Nº 957 - Solicita a implantação de lombadas na Rodovia Quintino 
de Lima, altura do Km 3,5, próximo à entrada do bairro Vinhedos (sentido Bairro-Centro e Centro-Bairro); Nº 
958/2019 - Solicita implantação de lombada na Rodovia Quintino de Lima, na entrada do bairro Rancharia.
Moções:
1. Vereador Julio Antonio Mariano: Nº 164/2019 - De Congratulações ao Berçário e Escola de Educa-
ção Infantil - Bem Me Quer, pelo pioneirismo no cumprimento a Lei Federal conhecida como Lei Lucas em prol 
da segurança e integridade física das crianças. A Moção foi aprovada por unanimidade em única discussão e 
votação simbólica.
2. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 165/2019 - De Congratulações ao Prefeito e ao Presidente da Câ-
mara do Município de Vargem Grande pela iniciativa do Projeto de Transporte Gratuito à população de Vargem 
Grande Paulista. O autor da Moção apresentou Requerimento Verbal solicitando o adiamento da mesma por 02 
(duas) sessões. A Requerimento Verbal foi aprovado por unanimidade em única discussão e votação simbólica.

3. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Nº 166/2019 - De Congratulações em face do evento "Brasital 
Arte Show", realizado na CEC Brasital entre os dias 20 e 29 de setembro. A Moção foi aprovada por unanimi-
dade em única discussão e votação simbólica.
Matérias analisadas no expediente:
1. Moção de Pesar – a Mesa Diretora as encaminhará.
2. Indicações – a Mesa Diretora as encaminhará.
3. Moções de Congratulações: Foram aprovadas por unanimidade.
Tribuna:
1. Vereador Rogério Jean da Silva: Expõe imagens a respeito de uma pesquisa que fez durante três 
dias no trecho na altura do km 58 da Rodovia Raposo Tavares com o escopo de coagir a ViaOeste a fazer algo 
para minimizar o número de acidentes no local. Lamenta o acontecido com o Vereador Rafael Tanzi, expondo 
toda sua solidariedade e felicidade em saber que não houve nada grave com o mesmo e sua família. Explica 
que o ocorrido com o Vereador Rafael acontece diariamente com muitas pessoas, isso é resultado de um sis-
tema penal falho pertencente ao Brasil, onde o crime compensa. Infelizmente não há o policiamento nos quatro 
cantos da cidade 24h por dia. Comenta que o STF está julgando a respeito de liberdade após o julgamento em 
segunda instância. O Brasil é o terceiro país com maior população carcerária do mundo, o que é sinal que a 
polícia está exercendo seu trabalho dentro daquilo que é possível. Aponta que esses que após julgados serão 
liberados são os que mais contribuem com a criminalidade no país, são aqueles que desviam dinheiro público; 
é a corrupção ativa e passiva. Expõe toda sua insatisfação perante os casos em que o STF vem julgando, 
ilustrando com a descriminalização das drogas e a liberdade após o júri popular.
Aparte Vereador Rafael Tanzi de Araújo: Agradece a todos pelo apoio que vem recebendo e explica que o ocor-
rido é um reflexo da impunidade no país que tem uma justiça falha. Nesse sentido, apesar de chateado com o 
ocorrido, agradece à Polícia Militar, à Polícia Civil, Guarda Municipal e a todos pela rápida atuação em prol do 
seu caso. Também agradece à toda equipe da Santa Casa pelo bom atendimento.
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Questiona a atuação do STF perante todas as situações levantadas ante-
riormente, de forma que aponta que mudanças devem acontecer.
Aparte Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Solidariza-se com o Vereador Rafael Tanzi, expondo todo sua ad-
miração pelo mesmo. Nesse sentido, lembra sobre o ocorrido com ele num passado não muito distante, quando 
chegou a levar um tiro numa situação parecida com a do Vereador Rafael.
Vereador Rogério Jean da Silva: Lamenta sobre a fragilidade das leis que contribuem com essas situações, no 
Brasil vale a pena cometer crime. Aponta que os grandes criminosos deste país são os envolvidos em corrup-
ção, esses que estão matando o Brasil. Parabeniza à administração pública pela inauguração do CRAS central. 
2. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Inicia sua oratória se solidarizando com o Vereador Rafael. 
Comenta a respeito da redução do plantão dos médicos na Santa Casa e o problema que isso acarreta quanto 
às consultas, por isso propõe aos Vereadores que se unam em prol da mesma. 
Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Comenta que presenciou o que está ocorrendo na Santa Casa. 
A mesma apresenta melhoras, porém no período noturno não está prestando o devido serviço à população.
Aparte Vereador Julio Antonio Mariano: Aponta que o paciente que é transferido para outro hospital deve ter o 
acompanhamento médico em caso de emergência. Quando isso ocorre, o número de médico fica desfalcado 
na Santa Casa.
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Evidencia que é necessário maiores investimentos na Santa Casa. Co-
menta que os Vereadores buscam pelo bom atendimento à população, esse é o objetivo a ser alcançado. Lem-
bra que já foi muito bem atendido na Santa Casa, mas atualmente apresenta demora nos atendimentos. Cobra 
o Vereador Israel a respeito da Estrada do Candor, visto que apresenta péssimas condições.
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Comenta que foi até a Estrada do Candor e as obras estão sendo 
feitas. Expõe que a estrada apresenta boas condições e está trafegável.
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Propõe que o Vereador Israel coloque os pés descalços no esgoto que 
está parado na Estrada do Candor. 
3. Vereador Etelvino Nogueira: Solidariza com o Vereador Rafael Tanzi pelo ocorrido, parabenizando à 
PM pelos seus serviços. Chama a atenção do Departamento de Obras do município referente à operação tapa-
-buracos com relação às obras da Sabesp, a qual a Prefeitura assumiu o compromisso de consertar os buracos 
deixados pela Sabesp para a construção das redes de água e esgoto. Na ocasião, este Vereador votou contra 
o projeto, visto que a Prefeitura já tem grande demanda de operação tapa-buraco. Aponta que já protocolou 
contra a falta de plantão na fiscalização, visto que chácaras são alugadas no município de São Roque com a 
finalidade de realizar eventos e causa grandes transtornos aos moradores nos finais de semana. 
Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Conforme citado pelo Vereador Etelvino Nogueira, comenta que já 
passou por essa situação de incômodo por som alto em eventos de chácaras.
Vereador Etelvino Nogueira: Ilustra o caso de som alto recente que aconteceu no bairro do Pavão. Sugere que 
contrate novos fiscais, pois o caso está se tornando muito complicado, visto que muitas reclamações são feitas 
nos grupos da vizinhança solidária e também nas reunições do CONSEG. 
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Propõe agilizar a votação em prol de sanar o problema levantado 
pelo Vereador Etelvino.
Vereador Etelvino Nogueira: Comenta que trará essa lei para a votação e discussão.
Aparte Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Parabeniza o Vereador Etelvino por levantar esse assunto que 
abrange todo o município de São Roque, comentando das festas que ocorrem especificamente no bairro de 
São João Novo.
Vereador Etelvino Nogueira: Comenta que têm pessoas de bem que ameaçam deixar a cidade em virtude 
dessas festas realizadas em chácaras e algo deve ser feito para evitar esse êxodo.
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Aponta que esse fato é uma enorme falta de respeito com os 
moradores, visto que o som alto atrapalha a noite dos moradores da localidade. Lembrando do caso de Celso, 
que alugou sua chácara e a destruíram.
Vereador Etelvino Nogueira: Aponta que a fiscalização precisa agir, pois esta tem fé pública e poder de polícia. 
Expõe que esse tipo de coisa não deve ser tolerada.
4. Vereador Flávio Andrade de Brito: Agradece em nome dos moradores da Vila Antártica, aos funcioná-
rios do setor de Obras e ao Prefeito pelo belíssimo trabalho realizado. Expõe sua satisfação pelo cumprimento 
do acordo e pela conclusão da obra. Comenta que pedirá que sejam feitas as obras nos bairros vizinhos tam-
bém.
Aparte Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Lembra que acompanhou todos os pedidos do Vereador 
Flávio e as obras também. Aponta que os comentários ofensivos na internet são pessoais e independe se o 
Vereador faz o bem ou não. Lembra que ao ver xingamentos na internet que ofendiam o Vereador Flávio, ficou 
indignado por ser um ato sorrateiro. 
Vereador Flávio Andrade de Brito: Comenta que deletou suas redes sociais, pois não tem interesse sobre as 
críticas postadas na internet, absorvendo apenas o que falam de bom sobre sua pessoa.  Aponta que não po-
derão falar que nem sua própria rua ele fez, pois foi concluída a obra com grande êxito. 
Aparte Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Comenta que acompanha o trabalho que vem sendo feito pelo 
Vereador Flávio, elogiando e incentivando que continue com esse empenho. Lembra do fato que asfaltou uma 
estrada de São João Novo que no caso, antes do asfaltamento era muito criticado e depois de asfaltar, não 
recebeu nem um elogio.
Vereador Flávio Andrade de Brito: Expõe que não fará promessas para reeleição, mas se for reeleito lutará em 
prol da população, evidenciando os bairros que devem crescer. Além disso, aponta que fez o pedido e quem 
executou foi o Prefeito. Agradece à Administração e também ao Claudinei pela excelência no serviço feito. 
Comenta que se todos os Vereadores eleitos fizerem um pouco, a obra toma o rumo que deve ser tomado e é 
realizada na sua integralidade.
5. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Conta que trabalhos foram realizados por alguns vereadores 
na Estrada do Candor. Diz que quando se elegeu como Vereador, um dos seus compromissos era com o Bairro 
Alpes do Guaçu, relata que teve a satisfação de ter conseguido inúmeras melhorias para aquela localidade.
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Diz que o problema da atual administração é a falta de manuten-
ção de vias que já estão prontas.
Vereador Israel Francisco de Oliveira: Fala que irá filmar os estados das vias supracitadas para a verificação do 
bom estado das mesmas. Conta que conseguiu benefícios emendas com a participação de inúmeros deputa-
dos, especialmente na Estrada do Candor. Comenta que no passado aquele local sofreu dificuldades, todavia, 
os problemas estão sendo melhorados. 
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Afirma que não falou que a referida estrada está intransitável e 
sim que está ruim.
Vereador Israel Francisco de Oliveira: Diz que o Vereador Estrada sabe como estava aquela região na época 
do antigo prefeito.
Aparte Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Relata que alguns políticos se queixam, mas não fazem nada 
sobre as suas reclamações. 
Vereador Israel Francisco de Oliveira: Explica que apesar de todos os imbróglios, a administração está reali-
zando melhorias. 
6. Vereador José Luiz da Silva César: Diz que existe a impressão que alguns vereadores são dife-
renciados pelo Poder Executivo, entretanto, diz char que a população está vendo seu esforço em conseguir 
melhorias. Comenta sobre o seu feito na Estrada da Dona Nega, onde conseguiu trazer a instalação de água 
potável para aqueles cidadãos. Comenta que teve dificuldades para a colocação de uma lombada na Rodovia 
Quintino de Lima. Fala que é inadmissível lhe chamarem de mentiroso, pois comenta que conseguiu inúmeros 
benefícios para todas as áreas do município. Solicita apoio dos vereadores para que aos projetos sejam con-
cretizados.
Aparte Alfredo Fernandes Estrada: Relata quer votaria contrário caso projetos fossem irregulares, pois diz que 
não irá prejudicar a cidade.
Vereador José Luiz da Silva César: Comenta que fica feliz pelas benfeitorias realizadas pelos outros vereadores
Aparte Alfredo Fernandes Estrada: Fala sobre a importância da cidade adotar o passe livre. 
Vereador José Luiz da Silva César: Solidariza-se com a triste situação vivida pelo Vereador Rafael Tanzi.
Ordem do Dia:
1. Requerimentos Nºs: 204 a 207/2019 – Foram aprovados por unanimidade.
Explicação Pessoal: 
1. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Exibe no reprodutor de imagens benfeitorias da atual ad-
ministração. Diz que é preciso que exista um discurso justo, com realidades, que também seja notado as 
grandes conquistas da gestão. Comenta que a Estrada do Candor está passando por melhorias constantes, 
demonstra imagens o qual comprova seus argumentos. Solicita a população para que reconheça os melhora-
mentos. Diz não compactuar com discursos mentirosos, mesmo que isto custe sua reeleição. Relata que exis-
tem políticos que contam inverdades para difamar a imagens de outros, diz que é preciso que existam outros 
tipos de trabalhos e esforços. 
Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Fala sobre os problemas da Sabesp.
Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Relata que apenas busca o correto, cita uma frase que diz “Não con-
funda minha personalidade com as minhas atitudes. Minha personalidade é quem eu sou. E minhas atitudes 
depende de quem você é”.
2. Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Agradece o chefe de gabinete do prefeito, Sr. Marcelo Marques, 
o qual o ajudou com inúmeros transtornos devido a um óbito. Relata que as pessoas criticam sem ter conheci-
mento sobre os casos, como o que acontecesse.
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Relata que todos os problemas que ele passa ao Marcelo Mar-
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CASA LOCAÇÃO

REF. 772- 40/45. CASA COM 01 
DORMITÓRIO, SALA, COZINHA, 
BANHEIRO COM BOX, DESPEN-
SA E LAVANDERIA EXTERNA. 
PISO DE CERÂMICA. COM VAGA 
DE GARAGEM. FÁCIL ACESSO À 
RODOVIA CASTELO BRANCO E 
RODOVIA RAPOSO TAVARES. R$ 
700,00.

REF. 774-25/26 CASA EM CON-
DOMÍNIO, EXCELENTE LOCALI-
ZAÇÃO, PRÓXIMO A RODOVIA 
RAPOSO TAVARES, SENDO 2 DOR-
MITÓRIOS, SALA, COZINHA, BA-
NHEIRO E 2 VAGAS DE GARAGEM. 
R$ 950,00

COMERCIAL LOCAÇÃO

REF. 773-25 GALPÃO NOVO, EXCE-
LENTE LOCALIZAÇÃO, BANHEI-
RO, ESCRITÓRIO, FÁCIL ACESSO 
AS RODOVIAS RAPOSO TAVARES 
E CASTELO BRANCO. R$ 4.000,00.

LOCAÇÃO APARTAMENTO

REF.771-40/45. ÓTIMO APARTA-
MENTO DE 02 DORMITÓRIOS 
COM PISO LAMINADO E ARMÁ-
RIOS EMBUTIDOS, SALA DE ES-
TAR ILUMINADA, BANHEIRO SO-
CIAL, COZINHA COM ARMÁRIOS, 
DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA 
COM BANHEIRO E 01 VAGA DE 
GARAGEM COBERTA. O IMÓVEL, 
LOCALIZADO NUM DOS BAIRROS 
MAIS TRADICIONAIS DA CIDADE 
TEM, NA SALA DE ESTAR, UMA 
GRANDE VIDRAÇA QUE POSSI-
BILITA A VISTA DE FRENTE PARA 
O GRÊMIO SÃO ROQUE.  O CON-
DOMÍNIO CONTA COM SALÃO DE 
FESTAS. R$ 1.400,00.

REF.770-45 APARTAMENTO SEMI-
-MOBILIADO COM SALA; COZINHA 
COM ARMÁRIO, FOGÃO COOKTOP, 
FORNO ELÉTRICO, TORNEIRA DE 
ÁGUA QUENTE, CORTINAS; 02 
DORMITÓRIOS, SENDO QUE 1 TEM 
ARMÁRIO GRANDE, E O OUTRO 
CÔMODA, COM CORTINAS E PA-

REDE DECORADA; LAVANDERIA 
COM ARMÁRIO E GRANDE VARAL 
SUSPENSO; BANHEIRO SOCIAL 
COM BOX DE VIDRO; VARANDA, 
GARAGEM PARA 01 CARRO. LO-
CALIZADO PERTO DE SUPERMER-
CADO, POSTO DE GASOLINA, FAR-
MÁCIA E COMÉRCIO EM GERAL. 
O CONDOMÍNIO TEM MONITORA-
MENTO POR CÂMERAS, PORTARIA 
24 HORA, ELEVADOR, PLAYGROU-
ND, JARDIM. DEVIDO À SUA LOCA-
LIZAÇÃO É DE FÁCIL ACESSO PE-
LAS RODOVIA RAPOSO TAVARES 
E RODOVIA CASTELO BRANCO. R$ 
1.300,00.

REF. 71-27 - LINDO APARTAMEN-
TO, EXCELENTE LOCALIZAÇÃO, 
3 DORMITÓRIOS SENDO 1 SUÍTE, 
SALA AMPLA, COZINHA COM AR-
MÁRIOS, 2 VAGAS DE GARAGEM 
MAIS DEPOSITO INDIVIDUAL NA 
GARAGEM. BAIRRO SUPER TRAN-
QUILO, PRÓXIMO A ESCOLAS E 
SUPERMERCADO, PRÉDIO SEGU-
RO EM RUA SEM SAÍDA. CONDO-
MÍNIO, TAXAS E OUTRAS DESPE-
SAS NÃO INCLUSAS NO VALOR 
DO ALUGUEL. R$ 1.650,00.

REF. 763-25/27-APARTAMENTO EM 
CONDOMÍNIO SUPER TRANQUILO 
EM BAIRRO RESIDENCIAL COM 
ÓTIMA VIZINHANÇA, 3 DORMI-
TÓRIOS SENDO UM SUÍTE, DUAS 

GARAGENS COBERTAS E LADO 
A LADO, GÁS E CONDOMÍNIO IN-
CLUSOS NO VALOR DO ALUGUEL. 
PRÓXIMO À RODOVIA RAPOSO 
TAVARES E A ROTA DO VINHO, 
EXCELENTE OPORTUNIDADE. R$ 
1.300,00.

REF. 753-25 APARTAMENTO NOVO, 
EXCELENTE LOCALIZAÇÃO, DIS-
TANTE MAIS OU MENOS 200 ME-
TROS DA AVENIDA SÃO PAULO, 
COM 2 DORMITÓRIOS SENDO 1 
SUÍTE, COZINHA, SALA, SACADA, 
BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM 
PARA 2 CARROS, PORTÃO ELE-
TRÔNICO, SALÃO DE FESTAS, SA-
LÃO DE JOGOS, ELEVADOR, PIS-
CINA. TAXAS ADICIONAIS NÃO 
INCLUSAS NO VALOR. R$ 1.300,00.

SOBRADO LOCAÇÃO

REF. 767-02 ÓTIMA CASA EM BAIR-
RO PRÓXIMO AO CENTRO (JD. 
FLÓRIDA) SÃO ROQUE, 3 DORMI-
TÓRIOS MAIS UM REVERSÍVEL 
SENDO UMA SUÍTE, AMPLA SALA, 
2 VAGAS DE GARAGEM COBERTA, 
ÁREA DE LAVANDERIA, ÁREA DE 
CHURRASQUEIRA, MOBILIADA. 
R$ 2.200,00.

REF. 754-25 - CASA EM CONDO-
MÍNIO FECHADO COM PORTA-
RIA VIRTUAL, ÁREA DE LAZER, 

CHURRASQUEIRA E PISCINA. 
DOIS DORMITÓRIOS DUAS VA-
GAS, LADO A LADO, AMPLO QUIN-
TAL TOTALMENTE PLANO. VALOR 
ABAIXO DA MÉDIA DE MERCADO. 
R$ 1.500,00.

VENDA APARTAMENTO

REF. 1392-45 LINDO APARTAMEN-
TO COM AR CONDICIONADO, EM 
CONDOMÍNIO HORIZONTAL, LO-
CALIZADO EM BAIRRO NOBRE, 
COM VISTA PARA A CIDADE. O 
CONDOMÍNIO CONTA COM SA-
LÃO DE FESTAS, CHURRASQUEI-
RA, PORTARIA, PLAYGROUND, 
PAISAGISMO E MEDIDORES INDI-
VIDUAIS. R$ 280.000,00.

REF.1419-45. EM EXCELENTE LO-
CALIZAÇÃO, APARTAMENTO 
COM 02 DORMITÓRIOS, SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO SOCIAL COM 
BOX, VARANDA, 01 VAGA DE GA-
RAGEM DESCOBERTA. O CONDO-
MÍNIO CONTA COM ELEVADOR, 
PORTARIA 24 HORAS, ÁREA DE 
LAZER, PLAYGROUND, CHUR-
RASQUEIRA E CAMPO DE FUTE-
BOL. R$ 260.000,00.

REF. 1421-02/31 APARTAMENTO 
PRÓXIMO AO CENTRO DE SÃO 
ROQUE, COM 96 M2 DE ÁREA ÚTIL 
COM 2 DORMITÓRIOS COM AR-

MÁRIOS EMBUTIDO, 2 BANHEI-
ROS COM ARMÁRIOS, DISPENSA, 
LAVANDERIA, UMA VAGA DE GA-
RAGEM COBERTA, PORTÃO AU-
TOMÁTICO, SALÃO DE FESTAS, 
ESPAÇO PLAYGROUND, ÓTIMA 
LOCALIZAÇÃO, VALOR ABAIXO 
DA AVALIAÇÃO. R$ 360.000,00.

VENDA SOBRADO

REF.1384-45 SOBRADO LINDO, LO-
CALIZADO EM ÓTIMO BAIRRO, 
COM SALA DE ESTAR E SALA DE 
JANTAR; COM MÓVEIS PLANEJA-
DOS NA SUÍTE, NOS BANHEIROS, 
NA COZINHA E NA LAVANDERIA. 
A SUÍTE AINDA CONTA COM AR 
CONDICIONADO, A LAVANDERIA 
INTERNA É ESPAÇOSA E AS GA-
RAGENS SÃO COBERTAS; A CASA 
AREJADA E ILUMINADA COM 
ALARME E PORTÃO AUTOMÁTI-
CO. R$ 480.000,00.

VENDA TERRENO

REF. 1396-45 TERRENO LINDO, 
COM EXCELENTE TOPOGRAFIA, 
COM 2 MIL, 128 METROS QUADRA-
DOS. FICA À 10 MINUTOS DO CEN-
TRO DE SÃO ROQUE, 02 MINUTOS 
DO SKI MOUTAIN PARK, 03 MINU-
TOS DO CLUBE DE GOLFE VILA 
DA MATA E À 13 MINUTOS DA ES-
TRADA DO VINHO. R$ 213.000,00

QUADRO CAVALO MOLDURA BORDÔ 
R$100,00 (CONTATO – SELMA 4712-8021)

ALUGA-SE APTO NO CONDOMINIO 
VILLA LOBOS, JARDIM FLORIDA,  
1500 COM CONDOMINIO INCLUSO 
2 QUARTOS, 1 BANHEIRO MAIS IN-
FORMACOES RAFAELA, 999426410, 
(PROPRIETÁRIA)

CASA TÉRREA COM 2 DORMITÓ-
RIOS, SALA E COZINHA AMPLA. 
EDÍCULA V ÁREA DE LAZER, QUIN-
TAL E GARAGEM PARA 3/4  VEÍCU-
LOS. R$ 450.000,00 ACEITA FGTS E 
FINANCIAMENTO. 11 99592-9488

APTO NO CENTRO COM 3 DORMI-
TÓRIOS /SUITE / 2 VAGAS GARA-
GEM, ACEITA FINANCIAMENTO 
BANCÁRIO. 11 99592-9488

SÍTIO COM 4 CASAS TÉRREAS COM 
2/3 DORMITÓRIOS, EXCELENTE TO-
POGRAFIA, RIO DENTRO DA PRO-

ALUGA-SE CASA REFORMADA NO 
JARDIM RENE, COM 01 QUARTO, 
COZINHA AMERICANA, BANHEIRO, 
LAVANDERIA E GARAGEM. R$650,00
CONTATO: 11 97107-6137

BIOMBO 2 CORPOS RESTAURADO DE 
FERRO AMARELO, TRANÇADO TECI-
DO, ALTURA 2 METROS R$150,00 (CON-
TATO – SELMA 4712-8021)

CADEIRA PALHINHA PRETA E VERNIZ 
RESTAURADA R$200,00 (CONTATO – 
SELMA 4712-8021)

MAQUINA DE LAVAR 10K R$600,00 
(CONTATO – SELMA 4712-8021)

COLCHONETE SOLTEIRO ABRE/FECHA 
3 PARTES, TECIDO VELUDO R$70,00 
(CONTATO – SELMA 4712-8021)
TV 29’ ANTIGA MAGNAVOX R$250,00 
(CONTATO – SELMA 4712-8021)

VENDE-SE UM TERRENO  420 MTS 
NO JARDIM BOA VISTA SÃO ROQUE  
DIRETO COM O PROPRIETÁRIO 
TEL.  (11) 99706-1030

VENDE-SE RARIDADE, CLIO 2014 C/ 
AIR BAG DUPLO. APENAS 13.800KM 
RODADOS. TODO ORIGINAL.
CONTATO 94282-4102

PRECISA-SE DE CUIDADORES DE 
CACHORROS. PARA MORAR EM UMA 
CHÁCARA (LOCAL), CUIDAR DE 60 
CACHORROS. NECESSÁRIO GOSTAR 
DE ANIMAIS, TER EXPERIÊNCIA COM 
CUIDADOS COM ANIMAIS, LIMPEZA, 
MANUTENÇÃO, JARDIM, PLANTAS. 
CONTATOS COM SILVANA: (11) 99995-
0516

PRIEDADE, PISCINA. 7 KM DO CEN-
TRO DE SÃO ROQUE. 11 99592-9488

APTO COM 2 DORMITÓRIOS, PRÓ-
XIMO AO CENTRO, ACEITA  FINAN-
CIAMENTO/FGTS. 11 99592-9488

PRÉDIO COMERCIAL EM SÃO JOÃO 
NOVO SÃO ROQUE. 11 99592-9488

MAQUINA DE COSTURA ELGIN (S/GA-
BINETE) R$300,00 (CONTATO – SELMA 
4712-8021)

MAQUINA DE COSTURA VIGARELLI (S/
GABINETE) R$200,00 (CONTATO – SEL-
MA 4712-8021)

MESINHA PÉS VERNIZADA BRANCA, 
ALTURA 70CM R$70,00 (CONTATO – 
SELMA 4712-8021)
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ques são solucionados.
Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Comenta que o chefe de gabinete é um excelente profi ssional.
Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Diz que teve uma reunião com os comerciantes de São João Novo, a qual 
discutia o plano diretor, comenta que tentará levar o comércio para o referido distrito. 
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Relata que é preciso incentivar o comércio nessas regiões e bairros mais 
afastados. 
Aparte Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Ressalta a importância sobre o referido plano, e diz que é 
preciso tomar cuidado com possíveis empresas interessadas no projeto.
Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Fala que sua preocupação é quanto aos moradores, pois há um grande 
défi cit nos distritos do município.    
3. Vereador Rafael Tanzi de Araújo: Relata o ocorrido na última sexta-feira dia 25 de outubro de 2019. 
Ressalta a fala do Vereador Cabo Jean, diz que o que aconteceu com ele é um refl exo da segurança no nosso 
país. Diz que no exterior as pessoas têm receio em praticar crimes, pois os criminosos são devidamente pe-
nalizados. Comenta que no Brasil, os bandidos não têm medo da penalidade. Explica que enquanto a nossa 
justiça não cumprir as leis, haverá criminalidade.
Aparte Vereador Rogério Jean da Silva: Concorda com as palavras do Vereador Rafael Tanzi, diz que a prisão 
para criminosos é falha e demorada.
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Relata que a vida do cidadão que foi vitima, fi ca à mercê dos 
bandidos

ATOS OFICIAIS Câmara Municipal da Estância Turística de 
São Roque“Vereador Dr. Júlio de Lucca”

PORTARIAS EXPEDIDAS: N° 84, que homologa o Pregão Presencial nº 005/2019-L, que trata da locação, 
licenciamento de uso e assistência para Sistemas de Contabilidade Pública e AUDESP, Gestão de Recursos 
Humanos e Controle Interno; N° 85, que dispõe sobre a exoneração da servidora Carolina de Carvalho Godoy, 
Coordenadora Técnica Legislativa, a partir de 01/11/2019; N° 86, que designa membros para compor a “Frente 
Parlamentar em Defesa da Vida e da Família” no âmbito da Câmara Municipal da Estância Turística de São 
Roque; N° 87, que designa membros para compor a Comissão de Assuntos Relevantes - CAR, para acompa-
nhar as obras de duplicação da Rodovia Raposo Tavares entre os municípios de São Roque e Vargem Grande 
Paulista.

Aparte Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Fala achar inadmissível quem defende criminosos. 
Aparte Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Conta que já foi vítima de sequestro e diz achar 
que o Brasil vive uma guerra civil. 
Vereador Rafael Tanzi de Araújo: Diz que embora existam pessoas de má índole, há muitas pessoas boas que 
estavam ao seu lado.
Encerram-se os trabalhos às 17h18min.

CINEMA


